

SMV organisiert Spendenlauf für UNICEF und Sternentraum

Schülerinnen und Schüler der Eduard-Breuninger-Schule überreichen die Spendenschecks

Am 13.12.2017 konnten die Spendenschecks nun endlich feierlich überreicht werden. Der eigentliche Spendenlauf fand nämlich schon gegen Ende des letzten Schuljahres statt. Eine Schülergruppe um Ayten Yüce (WGI 13/4) hatte die Idee in die Schülermitverantwortung (SMV) eingebracht und fleißig organisiert. Trotz des heißen Sommerwetters kamen viele Schüler zur Karl-Euerle-Sportanlage um ihre Runden zu drehen. Die Spitzenreiter schafften über 50 Runden! Die meisten Spenden sammelte die Klasse WGI 13/4. Auch unser Schulleiter Herr Waigel und sein Stellvertreter Herr Bauer zeigten Engagement sowie jede Menge Schweißperlen.



Vertreter der SMV und Schüler der Klasse WGI 13/4 überreichen die Spendenschecks

Die Einnahmen des Spendenlaufes von insgesamt 1.930 € wurden zu 50 Prozent an UNICEF gespendet. Die Schule folgte damit dem Aufruf von Schirmherr Mats Hummels, Fußballweltmeister 2014 und UNICEF-Pate. Laufen, Spenden sammeln und Flüchtlingskindern in Not helfen – so funktioniert die Aktion „wir laufen für UNICEF“. UNICEF unterstützt Flüchtlingskinder zum Beispiel mit sauberem Trinkwasser, Zeltschulen und psychologischer Betreuung. Sowohl in Syrien als auch in den Nachbarländern Jordanien, Libanon, Irak und Türkei betreuen UNICEF-Helfer Kinder, die Schreckliches erlebt haben.

Den Vertretern der SMV war es wichtig, dass die verbleibenden Spenden einem lokalen Verein zugutekommen. Die Wahl fiel deshalb auf Sternentraum 2000 e.V. Einige Schüler haben bereits mit dem Verein zusammengearbeitet und sind von der Philosophie des Vereins begeistert. Sternentraum erfüllt Herzenswünsche und organisiert Events für Familien mit besonderen jungen Menschen. Dies sind Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die durch ihre Krankheit, Behinderung oder Beeinträchtigung nicht zu 100% am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können. Stellvertretend nahm Herr Paul Peter

Engert den Spendenscheck entgegen. In einer kurzen für uns Schüler, aber sehr bewegenden Rede, dankte er für die Spenden und berichtete von einigen Herzenswünschen, die der Verein in diesem Jahr erfüllen konnte.

Die SMV möchte sich an dieser Stelle noch einmal recht herzlich bei allen Schülern bedanken, die bei der Vorbereitung und Durchführung mitgeholfen haben. Außerdem bei allen Lehrern, unseren Verbindungslehrern Frau Sinn und Herr Kämmer sowie der Schulleitung für die Unterstützung!

Für die SMV der Eduard-Breuninger-Schule

Laura Schopf (WG12/1)
Schülersprecherin im Schuljahr 2017/2018

Sarah Vogel (W2BM1V)
Stellv. Schülersprecherin im Schuljahr 2017/2018

